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Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e dez, às 09:34 (nove horas e trinta e quatro 7 
minutos) teve início na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
ducentésima octagésima sétima reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os 9 
conselheiros, Sérgio Luiz Brum, como Presidente e Adelto Rohr como Secretário. Estiveram 10 
presentes os conselheiros titulares, Alexandre da Fontoura Dionello, Eros Miguel Sadowoy Martins,  11 
Gilmar Cardozo dos Santos, Luiz Fernando Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, Maris Regina 12 
Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos de Pinho, Mário Fernando Antônio da Silva, Pedro Luis da 13 
Silva Vargas, Pedro Luis Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sueli de Fátima Mousquer e os 14 
conselheiros suplentes, Etel dos Santos Lopes, Adriana Nunes Paltian, João Carlos Carpes, Fátima 15 
Regina Carlos Saikoski, Silvia Helena Tremarin Seelig, Ana Maria Bueno, Manuel Roberto 16 
Escobar e Cristina Clarency La Porta. Estavam presentes à sessão, o Economista Tiago Iesbick e a 17 
chefe da Unidade Financeira do PREVIMPA, Rosane Sulzbach. A sessão foi aberta pelo vice-18 
presidente, conselheiro Eros. Procedeu-se à leitura da Ata da reunião anterior, que foi aprovada. No 19 
espaço de informes, a conselheira Maris informou sobre a eleição para o CORES/Aposentados, 20 
biênio 2010/2012, que será realizada na sede do SIMPA, com inscrição dos candidatos no período 21 
de 29/11 à 03/12/2010. Informou também que ocorrerá hoje uma audiência no Paço Municipal com 22 
os servidores participantes do movimento “capacetes brancos”. Informou ainda, que a eleição da 23 
ASTEC para a Diretoria Executiva e Conselhos ocorrerão de 07 à 09/12/2010, e salientou que se 24 
encontra aberta a 2ª Expotec, de 21/11/ à 09/12, na CMPA. O conselheiro Adelto justificou a 25 
ausência do conselheiro titular João Ezequiel, face reunião no SIMPA sobre o plano de carreira, 26 
sendo que seu substituto, conselheiro Omar, encontra-se em afastamento. O conselheiro Vargas 27 
informou sobre a criação de cargos de técnico de segurança do trabalho no DMAE, e colocou a 28 
importância desses cargos ligados à segurança do trabalhador. O conselheiro Mário corroborou 29 
dizendo que foram criados três conjuntos de cargos, ou seja, psicólogo, assessor jurídico e técnico 30 
em segurança do trabalho, sendo que o SIMPA se manifestou para que não fossem extintos cargos 31 
no DMAE, conforme estava previsto no Projeto de Lei do Executivo. O conselheiro Rigotti, na 32 
qualidade de Diretor-Geral do PREVIMPA, entregou ao presidente da Mesa a Política de 33 
Investimentos do PREVIMPA, juntamente com o ofício nº 554, datado de hoje. Às 09:51h (nove 34 
horas e cinqüenta e um minutos) assumiu a condução dos trabalhos, o conselheiro Sérgio Brum. 35 
Passou-se à pauta do dia, apresentação da Política de Investimentos do PREVIMPA, procedida pelo 36 
Economista Tiago da UFIN. Explanou sobre as projeções para o período de 2010-2014, a questão 37 
do câmbio, as oscilações e o fluxo de capital no cenário mundial. Abordou sobre o cenário norte-38 
americano com a retomada dos empregos e como essa questão interferirá no câmbio. Também 39 
explicou sobre a nova Resolução do Conselho Monetário Nacional nº 3.922, de 25/11/2010, que 40 
estabeleceu novos critérios, procedimentos e limites para aplicação dos recursos financeiros 41 
administrados pelos regimes próprios. O conselheiro Rigotti disse que a Política foi construída por 42 
uma equipe de cinco componentes e que o Conselho deverá apreciar e votar até o dia 31/12/2010. O 43 
presidente propôs que fosse constituída uma Comissão, formada por quatro conselheiros, para 44 
produzir um relatório com a finalidade de subsidiar a discussão pelo Colegiado. O conselheiro Eros 45 
propôs que não se montasse a Comissão, pois esta forma poderia centralizar a discussão somente 46 
naqueles conselheiros integrantes da Comissão. O conselheiro Adelto colocou ser favorável à 47 
Comissão, argumentando que todos os documentos a serem apreciados são enviados por meio 48 
eletrônico para todos os conselheiros, entretanto, a área de formação dos conselheiros pode ser 49 
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incompatível com o assunto tratado, sendo a Comissão competente para gerar um relatório e dirimir 50 
dúvidas dos demais membros do Conselho, que terão mais segurança para aprovar a Política de 51 
Investimentos. A conselheira Sueli opinou pela Comissão, sugerindo que todos lessem o documento 52 
e encaminhassem suas dúvidas para o grupo que produzirá o relatório. Houve consenso para a 53 
nomeação de uma Comissão, e foram indicados os conselheiros, Ricardo Zucarelli Pulvirenti, Silvia 54 
Helena Tremarin Seelig, Adriana Nunes Paltian e Sérgio Luiz Brum. Ficou estabelecido que a pauta 55 
da próxima reunião será a continuação das discussões acerca da Política de Investimentos, e o 56 
conselheiro-secretário solicitou ao Colegiado que remeta via e.mail o período de férias para a 57 
programação do Conselho para os meses de dezembro, janeiro e fevereiro.  Não havendo nada mais 58 
a tratar, foi encerrada a reunião às 10:52h (dez horas e cinqüenta e dois minutos) e foi lavrada a 59 
presente ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário de mesa e pelos demais 60 
presentes. 61 
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